

Retoma Universidad de Honduras las clases tras meses de paro estudiantil



Tegucigalpa, 1 ago (RHC) Cerca de 70 000 alumnos retomaron las clases en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, tras la crisis ocasionada por un paro estudiantil que duró dos meses.

En Tegucigalpa, las autoridades docentes aprobaron el reinicio del curso en la casa de altos estudios, después que los manifestantes entregaron los edificios tomados al dictaminarse la suspensión de los requerimientos judiciales contra varios de los jóvenes involucrados en la huelga

Al unísono, el proceso de diálogo entre ambas partes siguió adelante con la instalación de una mesa mediadora para revisar las normativas académicas que motivaron el conflicto.

La vocera, Mirta Gutiérrez, informó al diario La Tribuna que están en toda la disposición de incorporarse a las actividades docentes, pensando en la revisión de las normas.

Los estudiantes y la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) instalaron una mesa mediadora para resolver una crisis originada por la ocupación durante dos meses de edificios educativos por los jóvenes.

El alumnado exigía la derogación de las normas académicas, la participación democrática en los órganos de gobierno universitario y la desautorización en el Ministerio Público de denuncias por sedición y usurpación de bienes públicos contra sus 75 compañeros.

Debido al conflicto, la UNAH canceló las clases de todas las carreras. Luego, la protesta estudiantil obligó a las autoridades a modificar el plan de estudio del presente año, que de tres períodos académicos quedará en solo dos, por los días perdidos de clases debido a la toma de edificios.

Después que el Movimiento Estudiantil Universitario desocupó las instalaciones del campus universitario de Tegucigalpa, las aulas están listas para recibir a los alumnos, que se incorporarán a las mismas desde el próximo lunes.

"Vamos a retornar a las clases con el objetivo principal que es la democratización de la Universidad y a trabajar por nuevas normas académicas y por lograr la representación del estudiantado", señaló la vocera Gutiérrez.

Otro de los portavoces de los estudiantes hondureños, Marco Rubí, alumno de la Universidad del Valle de Sula, se mostró en desacuerdo con iniciar las clases el lunes, pues en su opinión aún no existen las condiciones académicas para hacerlo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101529-retoma-universidad-de-honduras-las-clases-tras-meses-de-paro-estudiantil>



Radio Habana Cuba